

Alpinskifahrt in die Dolomiten

Lothar Lang

Schon zum 3.mal veranstalteten unsere Bergkameraden, die Skilehrer Hans Loser und Thomas Schöppy, eine Ski-Alpin-Woche im Skigebiet von Tres Valli, Civetta, San Martino di Castrozza und Cavalese. „Unser Haus“ Rif. Capanna in 2032 m Höhe auf dem Passo Valles des Skigebietes Tres Valli war direkt mit dem PKW erreichbar. Alles, was aus Küche und Keller geboten wurde, war wieder einmal hervorragend, ganz zu schweigen vom Gala-Menü, wo selbst der Punsch nicht fehlte.



Die Fahrt wurde in Fahrgemeinschaften mit eigenen Pkws durchgeführt. Von unserem Standort aus erreichten wir nach kurzer Fahrzeit die anderen vorgenannten Skigebiete. Die Gruppe zählte 13 Personen, darunter als Nicht-Skiläuferin Helga Michelmann mit ihrer Hündin Fine. Bald schloss Fine mit dem Hausbernardiner Bari eine dicke Freundschaft.

Drei ausgebildete Skilehrer unserer Sektion betreuten die äußerst zufriedenen Skifahrer auf bestens präparierten Pisten bei herrlichem Sonnenschein. Hannes Liebig, erstmals als Übungsleiter dabei, glänzte durch seine hervorragende Skitechnik. Auch im nächsten Jahr steht er wieder bei der Skifahrt zur Verfügung. Speziell für die jüngeren und jung gebliebenen Alpinfahrer ist hier ein zusätzliches Angebot vorhanden, das auch genutzt werden sollte.

Ein weiterer Höhepunkt der Woche war die Weinprobe von und mit Thomas Schöppy.

Im kommenden Jahr findet wieder vom 19.-26. Januar eine Verwöhnskifahrt in das Skigebiet in um Sulden statt (s. Ausschreibungen). Veranstalter und Skilehrer freuen sich auf eine rege Teilnahme.

